International

La HEAR noue de nombreux partenariats avec des établissements à travers le monde. Elle offre à ses étudiants la possibilité de se positionner dans un réseau international riche d'idées et de pratiques. Les étudiants de l'Académie supérieure de musique de Strasbourg, en DNSPM ou en Master, ont la possibilité de partir en échange dans l'un des 30 établissements partenaires.
Outre un soutien financier dans le cadre du programme ERASMUS +, ils peuvent bénéficier de compléments notamment via une bourse décernée par la HEAR ou la Région Alsace.

International

HEAR has partnerships with many worldwide institutions, giving students the opportunity to develop a rich international network and share ideas and practices Students enrolled in the DNSPM or Master degrees at the Académie supérieure de musique of Strasbourg have the

opportunity to participate in an exchange program with one of 30 partner institutions. In addition to the financial support from the Erasmus program, they can benefit from several grants awarded by HEAR or the Région Alsace.



